

🏆 第103回 高校サッカー選手権予選一次トーナメントがスタート!!

vs 科学技術学園 鬼門の初戦を白星で飾る🏆

選手権直前の一週間は、迷走する台風10号の影響で雨の中でのトレーニングが多くなり、コンディションを維持するのが難しく苦勞をしましたが、そこは選手の意識の高さが問われます。人工芝のグラウンドでトレーニングできたのが何よりも救いです。雨でスリッピーなグラウンドや水溜まりのあるところでのプレーは通常よりも特別なスキルが必要なので、土砂降りの中での人工芝のトレーニングはプレーの幅を広げる上でとても役立ち、選手権に向けていい準備ができました。

9月1日(日)、初戦の科学技術学園戦は、キックオフ直前に雨が強く降り出しましたが、初戦の緊張感を感じさせないくらいリラックスした入りができました。公式戦では先制点が重要ですが、この日は早い段階でゴールを奪えたので気持ちの上では優位に立ち、その後も手を緩めることなく得点を重ねていきました。終わってみれば点差は開きましたが、鬼門の初戦はあくまでも通過点。次戦の紅葉川高校戦に向けて、一週間準備をしていきたいと思います。

本日は、荒天の中応援ありがとうございました。引き続き宜しくお願いします🙏



🏆 51期生の選手権一次トーナメントがスタート!! 初戦を勝利で飾る🏆